

# 美点凝視

第 12 号  
H22. 12  
狭山台小学校  
学校だより

## 二学期のまとめです！

師走になりました。長かった二学期も余すところ二十四日、授業日は十七日しかありません。

二学期は、夏から始まり、秋、冬と季節が巡り、振り返ると様々な行事がありました。その一つ一つの行事に児童と教師が全力で取り組み、多くの成果をあげることができました。また、学年やクラス、子どもたち一

人一人が、二学期を振り返るとどうでしょう。それぞれが掲げた目標がどのくらい達成できたのか。その検証をし、三学期は、一年間の総仕上げの学期にしてほしいと思います。

二学期最後の授業参観・懇談会が行われましたが、多くの保護者の皆様にご出席いただきありがとうございます。担任から二学期を振り返り、成果と課題が話されたのではないかと思います。

## 12月行事予定

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	水	授業参観・懇談会 4・5・6年・けやき学級	17	金	
2	木	お話朝会、5年社会科見学、クラブ活動	18	土	おやじの会もちつき大会
3	金		19	日	
4	土		20	月	
5	日		21	火	短4、一斉除草、給食最終日、大掃除
6	月	職員会議	22	水	特短4
7	火	東中学校1年生社会体験4名	23	木	天皇誕生日
8	水		24	金	特短3、終業式
9	木	委員会活動	25	土	冬季休業日
10	金	安全点検日	26	日	
11	土		27	月	
12	日		28	火	
13	月	学校研究	29	水	
14	火		30	木	
15	水	4年福祉教育打ち合わせ	31	金	
16	木	児童朝会(保健)、クラブ活動、生徒指導部会	1	土	

す。また、保護者の皆様からも、ご意見やご要望が出され、有意義な懇談会になったものと思います。子どもたち一人一人が狭山台小学校で学習することにより、分かるようになった、できるようになった、友だちと一緒に生活する楽しさを味わうことができたと思えるように教師一人一人が努力してまいりました。今後子どもたちのためにより質の高い教育活動を推進できるようご理解とご協力をいただきますようお願い致します。

## あいさつ頑張っています

朝のあいさつ運動が始まり、一ヶ月が過ぎようとしています。この運動は、前にも紹介しましたが、毎週一クラスが校門に立ち、あいさつを全校の児童と交わす運動です。

「あいさつをしたときに、あいさつを返してくれて嬉しかった」など、あいさつは一方通行でなく、お互いに交わすことにより、気持ちを通じ合うということを経験できたのではないかと思います。

今、六年生から始まり、五年生まで来ました。一年生の全クラスが終わるまで続きます。その間に、全ての子どもたちが自分から進んであいさつができる子どもたちになってほしいと願っています。

## 業間走も頑張っています

十月二十八日から十一月十六日まで、月・木の業間休みにマラソンを実施しています。低学年は三分間、高学年は五分間、音楽に合わせて走っています。

【朝会から】  
ここにいる誰もが思いやりの気持ちは持っていますね。

でも、なかなかその気持ちを行動に移すのは難しいことです。

美しい気持ちは、行為になってこそ、初めて意味のあるという事に気づいてもらいたいというメッセージが込められた詩を紹介します。

宮沢章二の「行為の意味」という詩です。

「こころ」は  
だれにも見えないけれど

「こころづかい」は

見える

「思い」は

見えないけれど

「思いやり」は

だれでも見える

電車の中で、お年寄りや怪我をしている人を見かけたとき、

「あの、よかったらこの席どうぞ」と席を譲ってあげられたらいいですね。

あたたかいこころも、やさしい思いも、行いになって初めて見えるものです。

皆さんの気持ちをカタチにしましょう。

走って足腰を鍛えることは、体作りの基礎となります。

そう考えて、私も子どもたちと交じって走りましたが、子どもたちには敵いません。最初の一週間でふくらはぎが痛くなりました。しかし継続が肝心です。自分のペースで走っています。

その成果か、昨日の人間ドックでは、腹回りが二センチ、体重が二キロ減りました。効果観面です。

若さあふれる発展途上の子どもたちにはもつと効果があると思います。続けたい取組の一つです。

---

---

---